

Das LOC200 holt sich die Uhrzeit und das Datum automatisch von den Satelliten. Allerdings gibt das GPS-Satellitensystem das Datum über eine Wochennummer weiter, die auf 1024 Wochen (ca. 20 Jahre) begrenzt ist. Am 6. April 2019 wurden die von Satelliten gesendeten Wochennummern auf Null zurückgesetzt. Da dieses Rollover leider in der Software der GPS-Empfänger nicht in Betracht gezogen wurde, werden das falsche Datum und/oder die falsche Uhrzeit berechnet. Alle Funktionen, die unabhängig vom Datum und/oder der Uhrzeit sind, funktionieren jedoch weiterhin normal und einwandfrei.

Aufgrund des Alters des Geräts wurde beschlossen, das Problem nicht zu beheben.